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Compte-rendu de la réunion de Bureau 
du 27 septembre 2022 

à Fontainebleau 
 
Présents : Elsa Court, Joël Molac, Jean-François Bourdette, Geneviève Escalaïs, René Boccanfuso, Christian 
Derappe, Frédéric Montoya, Lydie Loeuillot. 
Invité : Patrick Larrieu 
Excusés : Françoise Douchet, Christian Pelux, Danielle Trarieux 
 
 
Sentiers : René B. / Christian D. 
 
Liaison Provins / Fontainebleau :  
 
Sur la partie sud :  utilisation du GR11 et GR2. 
Si on veut passer par l'abbaye de Preuilly, 2 possibilités : 
 Dévier le GR11 par Preuilly. 
 Proposition d’une alternative par un PR existant, pas de modification au niveau du GR. 
 
Sur la partie nord :  
Certaines collectivités ont déjà donné une liste d’hébergement, de restauration, et des éléments de  
Et d’autre sont à venir prochainement :  
 
Début novembre si toutes les informations sont communiquées, un projet pourra être présenté pour une 
validation au GHL en janvier 2023, le balisage pourra se faire à la belle saison.  
À terme il faudrait l’éditer, cela représenterait entre 8 à 12 étapes (fiches).  
 
 
Rando des Trois Châteaux 2023 : Jean-François Bourdette Patrick Larrieu  
 
Le 28/09/2022 : rendez-vous avec Amar Ouabdesselam du département pour une première réunion 
concernant l’édition 2023 (16 avril 2023). Cette réunion est une première prise de contact pour définir les 
parcours et les différentes villes de départ. 
 
Lors de cette première réunion, il faudra tenir compte des modifications / observation que l'on avait vu lors 
du débriefing : 

• Pas de départ de La Chapelle-Gauthier, 

• Eviter le départ du parc de Faucigny, mais on garde le passage dans le parc. 

• le 7 km : à revoir car il y avait un bouchon dans la sente,  il faudrait faire le même circuit mais en sens 
inverse , Patrick et Jean-François verront la faisabilité de cette proposition. 

• Le 43 km : Patrick proposera un nouvel itinéraire 

• le 21 km : reste tel quel 

• le 28 km :  est-ce qu'on le maintien ou est-ce que l'on propose un itinéraire en ligne avec une navette 
en partant plus haut que Champeaux  qui desservira les châteaux de Vaux-le-Vicomte et Blandy-les-
Tours ? 

• Attention au parking du marché à Melun, il est fermé suite à des effondrements. 

• Patrick et Jean-François proposeront de partir du parking du département à Dannemarie-les-Lys, ou 
un départ du parking de l'escale de l'autre côté de la Seine. 

• Au niveau de la communication rappeler au département le problème de visibilité du logo du 
CODERANDO77 sur les affiches, 

• Pas de pot de remerciement pour les bénévoles (pas assez de participants à la dernière édition) par 
contre ils seront invités à la journée des présidents. 
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Appel à projet :  
Suite à des dons à la FFR subventionne de la signalétique en rapport avec la sécurité. 
Voir si on postule ou non. 
Voir si on postule par exemple pour : 
GR1 en bas de la grande vallée au Cabaret Masson ou bien le GR1 au niveau de Crécy le GR1, modification 
du GR2 Nogent-sur-Seine, … 
Faire une liste des différentes possibilités René et Christian voient la possibilité de postuler ou non. 
Dossier à faire pour le 28/10/2022, pour avis le 06/12/2022. Voir si on participe ou non. 
 
Contact Arte : 
Arte nous a contacté pour un reportage sur le GR1 sur Le Vaudoué, c'est reporté au 17 octobre car la météo 
n'était pas favorable. 
C'est un reportage tourné sur le balisage, c'est donc René qui prendra contact avec la journaliste. 
 
 
Communication : 
Frédéric informe que nous aurons un article dans la presse dans le magazine « les bonnes résolutions ». 
Frédéric et Christian D. ont été interviewés par Fabienne Marie. 
Christian a proposé de décrire 5 PR, les 5 randos les plus emblématiques de la Seine-et-Marne.  
 
 
CC Gatinais Val de Loing et Brie des Rivières et Chateaux : 
Des nouveaux itinéraires sont en cours de validation des communes avant création avec mise à jour du PDIPR. 
 
PDIPR : 
La commune de Voulx souhaite mettre à jour son PDIPR, le département a fait appel à René B. pour action 
(chemins ruraux, chemins publics) 
Projet d’ENS : projet d'aménagement des chemins. 
 
Moissy-Cramayel :  
Le projet mis en place par les différentes parties a abouti. Françoise D et son secteur se charge du balisage. 
Il faut aller sur le terrain pour définir l’endroit où on pose les potelets. 
Ils sont d'accord pour des panneaux de départ. 
 
 
Panneaux à Provins :   
Deux panneaux sont en projet un à l'office de tourisme et un à la gare. 
Nous sommes en attente du devis de Pic Bois. 
Il est prévu d’installer ces panneaux pour le printemps, pour la saison touristique. 
René transmet la photo d'un panneau pour exemple (Boissise-la-Bertrand) à Marie-Christine VINCENT de 
l’ARPP. 
 
Topoguide la ceinture verte :  
Sortie prévue en mars 2023. 
Christian D. a rdv à l’AEV il en profitera pour demander à l’AEV de définir une convention pour savoir quels 
sont les itinéraires que l'on peut faire passer sur leurs espaces et avoir un interlocuteur. 
 
 
Journée des présidents et des bénévoles le 26/11/2022 à Moret-sur-Loing : 
Il faudra respecter le timing. Il faut trouver un maître du temps.  
Frédéric Montoya énumère l'ordre du jour qui est validé par les membres du bureau. 
Aucune question ni thème n'a été remonté de la part des clubs pour inscrire à l'ordre du jour.  
Le traiteur « A l'heure des mets » est validé.  
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Une rando sera proposée par le club « Rando-Seine et Loing » (club de René B.) : « Sur les pas de Sisley ». 
René prendra rendez-vous avec le service technique pour le matériel à disposition.  
 
Formation : Joël M. 
Reprise des formations au niveau départemental : 
Un stage « Carte et boussole » est programmé le 30 septembre 2022 à Fontainebleau et un « CGO » les 22 
et 23 octobre 2022 à Moissy-Cramayel. 
Pour info, le PSC1 est remboursé même si le candidat ne passe pas par l'UFOLEP, même s'il ne fait pas le PSC1 
en Seine-et-Marne.  
Deux stages vont bientôt être organisés pour le balisage un au nord et un au sud. 
 
Au niveau régional suite au séminaire avec Bruno Lamaurt, Maryvonne a annoncé son départ le 30 mars 
2023. Actuellement il n'y a pas de volontaire pour remplacer Maryvonne. Sur 22 formateurs, seul 6 à 8 était 
présents et étaient réellement actifs. Pour info, il y a 3 ans, il y avait 30 formateurs. 
Joël M. a suggéré des modifications notamment avec des délégués en fonction des secteurs (formateur 
marche nordique, formateur santé, …) 
Le calendrier des formations régionales 2023 a été établi pour les formations Tronc Commun, CARP et Brevet 
Fédéral. La publication sur le site de la FFR devrait avoir lieu courant octobre 2022. 
Les responsables de stage ont été nommés, ils vont contacter les formateurs et les évaluateurs. 
Sont donc programmés pour l'année 2023 : 3 Brevets Fédéral, et 3 CARP. 
Le CARP est en remaniement. 
 
Nouveautés : 

• En rando santé il y a une formation sur le sport sur ordonnance. 

• Le Brevet Fédéral a baissé de 50 €. 

• Le 5 octobre 2022 il y a une présentation sur la nouvelle formation balisage. 

• Concernant le stage balisage du CODERANDO77, on ne change rien, ni le contenu, ni l'organisation.  

• Le diplôme du PSC1 est obligatoire pour s'inscrire au CARP et Brevet Fédéral, en effet, auparavant on 
pouvait fournir le document en cours de formation maintenant ce n'est plus possible.  

 
 
Repas de fin d'année du CODERANDO77 : 
Il aura lieu après le CODIR du 17/12/2022 à Pringy. 
Le restaurant retenu est « le Tajinier », c'est un buffet de tajine. Le prix est de 20,90 € par personne. 
Les membres du Bureau votent que le repas sera gratuit ainsi que les boissons pour les membres du comité 
directeur, les accompagnants sont les bienvenus mais devront payer. 
 
Point sur Champs-sur-Marne le 01/10/2022 : 
Geneviève s’occupe de la sono et le barnum. 
Sur 370 personnes inscrites, au 27/10/2022 il y en avait plus que 320 intéressées. 
Annulation à cause du covid et météo peu engageante annoncée. 
(hors réunion : 220 personnes ont réellement participées à l’événement) 
 
 
Rando du Siège : 
Le 16 septembre dernier, 50 personnes de la FFRP sont venus à Champs-sur-Marne pour la « rando siège », 
Frédéric les a accueillis avec le club local « ASLPB », tout s'est bien passé, tout le monde était content. 
 
 
Le Tour de la Seine-et-Marne à pied : 
Achat de 500 chasubles de couleur vert fluo. Le prix annoncé par Christian Moyano de 2,80 € HT est validé. 
Sur ces chasubles figurera uniquement le logo du Comité, afin que les chasubles puissent être réutilisées sur 
d’autres évènements. 
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Elles seront données aux animateurs du Tour de la Seine-et-Marne, ils pourront la garder. 
Le stock restant sera donné aux bénévoles lors d'occasion tel que Champs-sur-Marne ou la rando des Trois 
Châteaux. 
 
 
RGPD :  
Achat d'un destructeur de documents. 
 
 
Indemnisation de transport d'Elsa :  
Ok pour les 20 € dès le mois d'octobre prochain. Danielle fera un avenant à son contrat. 
 
 
Inter région : 
Elles auront lieu à Cergy-Pontoise le 17 et 18 novembre prochain. 
Il y a 7 places de disponibles Frédéric fait un mail pour savoir qui viendra, et envoie le programme.  
 
Frédéric nous informe que Bruno Lamaur a nommé les vice-présidents et Christian Derappe a été évincé, 
même si Christian ne souhaitait pas continuer, la manière dont il a été évincé n'est pas correct, Frédéric 
Montoya a manifesté son mécontentement. 
 
 
Adresse mail Fédé :  
La FFR fait un recensement des adresses mail, toutes les personnes qui ont une adresse en « ffrandonnee.fr », 
auront une nouvelle adresse d'ici peu. Il faudra rajouter Christian Moyano, Paul Billon, et Elsa Court. 
 
 
Point recettes : Geneviève E. 
Geneviève reprend pas mal de notes de frais car elles arrivent avec un taux à 0,45 mais concerne des 
déplacements avant le 1er juillet 2022 où le taux est à 0,40. 
Nous arriverons en fin d'année avec un bénéfice proche de 35 000 €. 
 
Frédéric propose d'acheter un local pour stocker tout le matériel du CODERANDO77 qui est actuellement 
stocké chez Geneviève E. Il faudra avoir un responsable du matériel. 
 
 
Topo-guide de la Seine-et-Marne : 
Il s'agit d'une refonte et non d'une réédition, nous avons rajouté 8 itinéraires ce qui fait 16 pages en plus. Les 
itinéraires de la Seine-et-Marne représentent 48 % du topoguide. Sur ce nouveau topo guide un sticker « Tour 
de la Seine-et-Marne à pied » sera apposé pour faire de la publicité à notre évènement. 
Il devrait sortir et être distribuer à notre AG 2023. 
Redéfinir le nombre d'exemplaires que nous achetons pour faire des cadeaux. 
 
René fait part d'un itinéraire Saint-Mard/ Villeparisis qu'il faudrait numériser. 
Question : « a-t-on dans la BDRando des itinéraires en chantier ? » René B. fait un état.  
 
 
 
 
 
Application MaRando : 
Sortie prévue courant octobre 2022. Elle sera offerte au Responsable de Secteur avec la carte scan 25. Elle 
sera également offerte au service formation. Il faudrait faire une liste de personnes à qui on offre cette 
application. Joël se charge de la liste pour la partie formation. 
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Point calendrier :  

• Prochain CODIR le 15/10/2022 à Meaux. 

• Une réunion avec Paul billon de la CSI nord va être organisée suite à la réorganisation des secteurs 
en octobre 2022. 

• Trail Marche Nordique le 13 mai 2023, organisé par l’association « Baton et sac à d’eau » 

• Rando challenge reporté en 2024 organisé par l'association « Coulo Rando » 

• La TEM est reportée en septembre 2023. 


